



Ochoa Reza anuncia impugnación contra la convocatoria para renovar dirigencia del PRI con reglas que permiten a Alejandro Moreno reelegirse

El expresidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Enrique Ochoa Reza, sintetizó en una frase la urgencia que tiene Alejandro Moreno Cárdenas por reelegirse



como dirigente nacional de ese partido: “El primer delegado que votó a favor de que se aprobara la convocatoria para reelegirse fue el mismo Alejandro Moreno, el principal interesado en hacerlo”.

En entrevista con Latinus, Ochoa Reza adelantó que luego de que el Consejo Político Nacional del PRI aprobó la noche del

miércoles con 97% de los sufragios que sean los consejeros quienes definan al nuevo presidente del tricolor, presentarán una nueva impugnación.

“Tenemos que impugnar también la aprobación de anoche de la convocatoria para el cambio de dirigencia porque, precisamente, está aplicando un estatuto ilegalmente reformado en su beneficio”, comentó Ochoa Reza, quien presidió el PRI del 1 de septiembre de 2018 al 13 de julio de 2021.

Ante los argumentos de Rubén Moreira Valdez, coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, de que se quitó un candado para que pueda reelegirse el presidente nacional del PRI como se hizo para ir en alianza con el Partido Acción Nacional o que José Antonio Meade fuera candidato presidencial, Ochoa Reza aclaró que “esos cambios fueron en tiempos legales”.

<https://bit.ly/3VZsw6R>